

EDITORIAL

La revista *Salud Quintana Roo* tiene como fin primordial la difusión de los resultados de investigación en las ciencias de la salud, tomando en cuenta las diversas áreas de la medicina, salud pública, ciencias sociales, administración y gerencia de los servicios de salud, además de datos epidemiológicos y de salud pública de carácter institucional. En este sentido, cumplimos satisfactoriamente este objetivo con la publicación y presentación del volumen 7, número 29, para la comunidad científico-académica y público en general.

Poniendo atención a los detalles que le dan forma y calidad a nuestra revista, en esta edición de *Salud Quintana Roo* presentamos un número compuesto por diversas temáticas de gran interés para nuestros lectores. Comenzamos con el artículo de Segredo-Pérez et al. quienes presentan un estudio de caracterización de publicaciones científicas sobre clima organizacional en revistas médicas indexadas. A continuación Capote-Rodríguez y cols. nos muestran un trabajo en el cual identifican las necesidades educativas sobre infecciones de transmisión sexual en adolescentes de la Habana Vieja, Cuba, encontrando entre los principales aspectos, el saber cómo pueden evitar las ITS y el recibir orientación previa a la primera relación sexual.

Posteriormente, Aguirre-Crespo et al. caracterizan en una interesante investigación el patrón de sueño y la percepción sobre los hábitos de sueño de alumnos universitarios en el sureste mexicano, mostrando que el incorporar tiempos adecuados de descanso contribuye a mejorar los estilos de vida y los hábitos de descanso y sueño. Asimismo, Pérez-Martínez et al. describen el incremento en el consumo de antimicrobianos en hospitales provinciales de Holguín, Cuba.

Finalmente, en nuestra sección Salud Quintana Roo, Bermudez-Meléndez y Ramos-Salinas abordan desde un enfoque biográfico-narrativo, la caracterización de la estructura, estrategia y efectividad de los Servicios Estatales de Salud de Quintana Roo durante el periodo 1974-2011, concluyendo que la efectividad de dicha organización se ha asociado a cambios coyunturales de estrategias y sus estructuras en el tiempo.

Una vez más el Consejo Editorial de *Salud Quintana Roo* les agradece la atención y preferencia por escoger esta publicación como su medio para informarse y para difundir sus investigaciones. No dudamos en dejar las puertas abiertas a quienes tengan interés en colaborar con nosotros para lograr el desarrollo y difusión de la investigación en las ciencias de la salud.

Esperamos que las páginas de esta edición sean de su interés y utilidad.

MSP. Canek Camacho Serena
Editor responsable